



El encuentro se enmarca dentro del Día Mundial de la Discapacidad/ R. MARTÍNEZ



Miembros de casi todas las asociaciones participaron en el foro/ R. MARTÍNEZ

reivindicativo y de plataforma para que se nos siga teniendo en cuenta a las asociaciones de discapacitados. Ciertamente es que en los últimos años la situación ha cambiado bastante, para mejor, aunque aún hay asuntos por resolver, y creo que haciendo frente común entre todos, podríamos lograr una mayor atención por parte de los responsables políticos. De lo que se trata es de crear una voz común y unidad de criterios; una serie de planteamientos válidos para to-

dos de cara a la normalización que es lo que en definitiva pretendemos todas las asociaciones de discapacitados, aunque hay que tener en cuenta las particularidades de cada una de ellas».

El presidente de COCEMFE Cuenca señaló, como «problema más acuciante», la situación en la que se encuentran muchos discapacitados, «sobre todo en núcleos pequeños de población; en el mundo rural donde todavía existe cierto recelo al reconocer que tie-

nen un discapacitado en su familia. Desde las distintas asociaciones lo que procuramos es que estos casos se vayan reduciendo y podamos actuar de manera ade-

cuada».

Finalmente, Alarcón manifestó su satisfacción ante la respuesta obtenida «con una alta participación, y con el respaldo de los

responsables políticos, en cuya labor seguimos confiando, en la certeza de que trabajan por conseguir cada vez mayor bienestar para nuestro colectivo».



## Porque todavía nos queda tanto por hacer... Colabora.

Tu Iglesia siempre ha estado cerca de ti, y ahora te necesita más que nunca. Con una suscripción económica periódica podremos seguir desarrollando la actividad pastoral y asistencial en nuestra Iglesia.

Pide un cupón en tu parroquia o visita [www.portantos.es](http://www.portantos.es)

